
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 225 del 02/08/2023 Approvato il 02/08/2023
ORDINE DEL GIORNO: N 134 DEL 28/07/2023 -
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P 09.10 10.06
Chinnici Dario P 09.10 09.35

Lupo Giuseppe P 09.17 10.06

Leto Teresa P 09.26 10.06

Zacco Ottavio P 09.10 10.06

VERBALE SEDUTA
Il Presidente Zacco, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 09.10 con la
presenza dei Consiglieri Canto e Chinnici
Argomenti da trattare:

1. Proposta di deliberazione: Areg 566445/2015 Regolamento Impianti sportivi
comunali

2. Comunicazioni
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali
5. Approvazione del verbale della seduta odierna

Il Presidente Zacco chiede ai Consiglieri se ci sono comunicazioni
Il Consigliere Chinnici chiede se è possibile ripristinare la Chiesa di Santa Maria di
Gesù a seguito degli incendi che si sono verificati nei giorni scorsi. Visti i futuri
stanziamenti regionali si potrebbe chiedere di stanziare delle somme per i cittadini
che hanno perso le abitazioni. Fa riferimento all’intervento dei vigili del fuoco
effettuato presso la Chiesa di Santa Maria di Gesù
Il Vice Presidente Lupo precisa che contatterà il responsabile relazioni esterne Enel
Sicilia vista che la Commissione ha ricevuto diverse proteste da parte delle attività
produttive per l’interruzione di energia elettrica a causa degli incendi che si sono
verificati
Il Presidente Zacco chiede di riprendere la delibera posta al primo punto dell’odg
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precisando che è stata fatta una attenta analisi con gli uffici, le Commissioni
competenti e l’Assessore.
Si precisa che la delibera si è ritenuta inadeguata e in attesa che l’Assessore decida
come proseguire propone di rileggere la delibera
Il Vice Presidente Lupo precisa che anche il Coni durante l'audizione aveva fatto
presente alcuni rilievi per gli impianti e non si sa se questi hanno avuto seguito da
parte dell’Assessore allo Sport
Dopo la lettura ed un ampio dibattito si decide di dare parere alla delibera
Regolamento Impianti Sportivi Comunali
Il Consigliere Canto anticipa il suo parere contrario rilevando che l’Assessore
Figuccia abbia iniziato un percorso virtuoso che aveva lo scopo di aumentare la
disponibilità che i Dirigenti scolastici davano agli uffici comunali per l’affidamento
delle palestre all’utilizzo del territorio. Ad oggi l’Assessore riporta che soltanto in
poche avevano dato la disponibilità al Comune affinché gli spazi venissero concesse
all'associazione del territorio. Molte palestre vengono utilizzate nel pomeriggio e ciò
accade perché mancano i controlli da parte delle istituzioni comunali e i dirigenti
scolastici si determinano in maniera autonoma. Auspica pertanto che esprimerà
parere negativo e auspica che nel prossimo regolamento venga disciplinata in modo
chiara la circostanza per la quale ogni affidamento di uno spazio all'interno degli
istituti regionali o provinciali venga effettuato dietro il controllo e di coordinamento
del Comune e non autonomamente da parte dei Dirigenti scolastici.
Si procede con il parere

Sono presenti:

ZACCO OTTAVIO (Presidente)

CANTO LEONARDO (Componente)

CHINNICI DARIO (Componente)

LETO TERESA (Componente)

LUPO GIUSEPPE (Componente)
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In ordine all’argomento trattato, avente per oggetto: Areg 566445/2015 Regolamento
Impianti sportivi comunali
La Commissione ha espresso parere: NON FAVOREVOLE all'unanimità dei presenti con
la seguente votazione:

ZACCO OTTAVIO CONTRARIO

CANTO LEONARDO CONTRARIO

CHINNICI DARIO CONTRARIO

LETO TERESA CONTRARIO

LUPO GIUSEPPE CONTRARIO

Continuano i lavori di Commissione
La Commissione prende in esame gli emendamenti sulla proposta di deliberazione
relativa al regolamento della movida.
Si apre un dibattito
Si procede con l’approvazione per appello nominale del verbale della seduta odierna
Il verbale n. 225 del 02/08/2023 viene approvato all’unanimità dei presenti
Alle ore 10.06 la seduta è chiusa
Letto e sottoscritto

La Segretaria
Vincenza Amato

Il Presidente
Ottavio Zacco
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